

# Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeli hari jang dimoeliakan  
oleh Utig. BERITA PRIANGAN - Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.- seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Pekabaran

### Motie Pasoendan Istri

afdeling Tasikmalaja

Pada Rapat Oemoem Pasoendan Istri jang dilangsungkan pada tg 10 boelar ini di Gedoeng H I S Pasoendan Tasikmalaja maka Pasi tjabang Tasik telah membikin motie jang menjatakan kemenjosalannya tentang ta'adanya seorang kaom iboe jang diangkat mendjadi anggota Volksraad dan menjatakan pengharapannya oentoek bekerdja bersama samadengan organisatis lainnja oentoek memintakan kepada Pemerintah seopaja pada lowongan koersi jang akan datang ada seorang poetri In donesia diangkat mendjadi anggota Dewan Rakjat.  
Boeijnja motie terseboet seperti demikian.

### MOTIE.

De vereniging Pasoendan Istri Afdeling Tasikmalaja in haar Open bare Vergadering bijeen gehouden dd 10 Juli 1939 in het gebouw van de H.I.S Pasoendan II te Tasikmalaja, bijgewoond door ± 200 personen, waarover vertegenwoordigers van vele organisaties.

Gehoord de besprekingen ;

Overwegende, dat de Indonesische vrouwen tot nu toe geen ver tegenwoordigers hebben in den Volksraad,

Spreekt haar diepe teleurstelling uit, dat de Regering bij de jongste benoeming van de leden van den Volksraad geen enkele Indonesische als zodanig heeft benoemd, en verzoekt het Hoofdbestuur van Pasoendan Istri en Pasoendan in samenwerking met andere organisaties stappen bij de Regering te doen, op dat bij de eerstvolgende komende vacante lid van den Volksraad, een Indonesische vrouw als zodanig worde benoemd

Besluit, deze motie ter kennis te brengen aan de Regering de Volksraad, het Hoofdbestuur van Pasoendan Istri en Pasoendan en de Pers

-o-

### Perkara Pelanggaran kesopanan

Dari Soerat Djawaban Pemerintah dalam Volksraad dikotip oleh B P jang terseboet dibawah ini :

Pemerintah berbesar hati mende ngar pertimbangan jang oemoem d'otjapkan oleh anggota Dewan, bahwa mereka membenarkan tindakan jang telah dilakoekan ber hoeboeng dengan pekerdjaan tjaboel bertambah banjak dengan anak laki laki dinegeri ini. Seboe loemnja melakoekan tindakan jang keras itoe, Pemerintah soedah tentoe soedah mengoempolkan keterangan selengkapnja dahoele. Kabar kabari tentang itoe jang dimoent dalam "De Ochtendpost" dan soerat rekest CSP. tiadalah dapat dipandang sebagai keterangan, karena didalamnja hanya dikabarkan bahwa hal jang tidak baik itoe ada berdjangkit disini dengan amat sa ngat, tetapi tiadalah diberi keterangan jang sah sehingga dapat meriksa hal itoe. Keterangan jang sah itoe baroe pada akhir boelan November 1938 dapat diperoleh

justitie. Ketika itoelah baroe dapat dilakoekan dengan segera tindakan tindakan jang keras, sebagaimana telah terjata djoega, Justitie dan polisi ada mendapat perintah jang djelas tentang membatasi pelanggaran oendang oendang hoekoem tentang pelatjoeran.

Beberapa orang anggota berpen dapat, perkara itoe akan lebih ber taedah sekiranya jang dihoekoem hanya orang jang telah berlebihan benar berboeat salah dalam hal jang tiada baik itoe, jaitoe orang jang telah sangat banjak didapat keterangan tentang kesalahannya.

Meneroet pikiran Pemerintah pendapat seroepa itoe menjatakan bahwa anggota anggota itoe tiadalah insaf benar akan keadaan pelatjoeran itoe dan banjaknja hal itoe berdjangkit disini dan tiadalah insaf akan soekarnya mentjegah kekedjian itoe dengan setjara besar.

Ada poela anggota jang mengatakakan bahwa dari hasil pemeriksaan jang telah diketahoedi ada terdjata bahwa banjak orang jang ditinjau dengan teliti dan jang ditahan tetapi banjak poela jang tidak dapat ditontoet atau dihoekoem. Pendapat terseboet jang dikatakakan anggota-anggota tersangkoeet dengan tiada beralasan masoek tanggoengan mereka itoe sendiri.

Pemeriksaan dan penoentoetan itoe memang teroetama hanya mengeni masjarakat orang Eropah sadja. Sebabnja ialah karena keterangan oentoek melakoekan tindakan itoe hanya tentang orang bangsa Eropah sadja. Tetapi Pemerintah sekali kali tiada bermaksoed hendak membiarkan pelatjoeran dengan anak laki laki itoe bersimardjalela dalam masjarakat bangsa Timoer. Kalau terdjata bahwa dalam kalangan orang Boemipoetera hal jang boeroek itoe tiada ditjela benar sebagaimana dalam masjarakat orang barat, seperti roepanja di Ponorogo, maka keabihan itoe akan ditjegah dengan djalan memperingati dan dengan djalan memberi pengadjaran sadja doeloe dan hak menoentoet hendaklah dilakoekan dengan hati hati dalam golongan jang terseboet itoe dan oleh sebab itoe, boeat sementara waktoe jang akan ditontoet hanya lah orang jang terlaloe saugat kedjihatannya.

Akan pendawa'an jang tidak makui boekti jang njata tentang politie dan Justitie seakan akan ti ada berlakoe dengan bidjaksana dalam hal ini dan bertindak keras dengan tiada seperloenja dll., tentoe sadja tjada hendak dijawab Pemerintah, Tetapi bifa Pemerintah menerima da'waan jang tjokoep keterangananjua, maka akan segera diseroeh periksa Pemerintah

Dari hal kabar jang disiarkan pihak jang berkoesa hanya mem beri tahoeakan nama nama orang jang ditahan kepada pers; jang bertoesa ada berboeat demikian antaranja djoega berhoeboeng dengan maksoed hendak mentjegah kabar kabari tentang sese orang jang tidak bersalah.

Tentang pertanyaan toean toean Thamrin dan Kao dari hal itoe, Pemerintah lebih soeka mendjawanja dengan setjara jang telah biasa dilakoekan. Djawab itoe tiada berapa lamanja lagi akan keloes.

-o-

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri ?

### Tentang perkataan Indonesia

Sikap Pemerintah tentang menpergoenakan perkataan "Indonesier", "Indonesisch" dan "Indonesie" dalam soerat soerat offisiel, telah djeraikan oleh wakil Pemerintah Oeroesan oemoem dalam tahoen 1933, sikap itoe boleh dipandang soedah oemoem. Tetapi dengan tiada hendak menjatakan bahwa per kara ini amat penting, maoe djoelah Pemerintah menerangkan dalam persidangan ini, bahwa meneroet pendapatnja "adalah koerang benar, bila kata kata jang telah lazim dipakai semendjak dahoele dalam hoekoem negeri, diganti dengan jang lain dalam soerat offisiel, apalagi karena gantinya itoe tiada dapat dipertahankan kebenarannya.

Kata kata jang telah lama dan lazim dipakai itoe tjokoep terang dan betoel, kata "Indonesisch" jang telah hampir lazim poela terpakai, boleh dikatakakan halnja demikian poela. Oleh sebab hal jang terseboet diatas itoe tidak ada sebabnja bagi Pemerintah akan mengoebah sikapnja.

Tentang "bendera Indonesia" dan lagoe "Indonesia Raja", Pemerintah tetap memegang sikapnja tahoen jang laloe.

-o-

### Serba serbi

dari djawaban Pemerintah kepada Volksraad.

Pemerintah bersoeka tjita karena disini djoega sabda Baginda tentang "Menegoekken semangat dan boedi pekerti" mendapat perhatian.

Berhoeboeng dengan kabar kabar tentang mengoelang memba bagi tanah djadjahan jang dimoent dalam beberapa soerat kabar loear negeri, maka meneroet timbangan Pemerintah alasan tidak tjokoep akan memboeat atoeran oentoek menginjatkan pendoeoek, apalagi karena diseloeroeh Hindia orang tidak menjoeksi jang demikian itoe.

Pemerintah dapat memastikan, bahwa ia teroes mendjaga seopaja rahsia rahsia djangan terboeka demikian djoega seopaja isi soerat-soerat rahsia djangan sampai diketahoedi orang jang tidak berhak. Amtenar jang bersalah dalam hal itoe tiadalah akan djpanpang oleh Pemerintah. Akan tetapi seeng goehpoes demikian baik poela di ingat bahwa kabar kabar jang dikatakakan dari pihak amtenar itoe jang termoeat dalam soerat soerat kabar itoe, kebanyakan tidak dapat dikatakakan kabar jang sah.

Pemerintah bersedih hati bahwa ada lagi pengadoean bahwa bangsa Boemipoetera, bangsa Arab dan bangsa Tionghoa dibeda bedakan dengan bangsa Eropah oleh politie dan pengadilan. Djika sekiranya peri hal itoe terdjadinja boekan karena atoeran beperkara berlain lain bagi golongan golongan itoe, melainkan karena pikiran, bahwa ke bidjaksanaan dan timbangan tidak perloe dilakoekan oentoek sekalian golongan, maka pemerintah sesoeng goehnja menjalakan perboean itoe. Meneroet soerat edaran jang disiarkan dimasa jang soedah soedah maka pendirian pemerintah dalam hal itoe tetap seperti demikian. Pemerintah sesoenggoehnja soedah berkali kali menogor pegawai pegawai jang bersalah berlakoe seperti itoe. Akan tetapi oentoek akanme ngadakan soerat edaran lagi dirasa

tidak perloe seboeloe ada terdjadi keadaan jang njata sekali atau ber oelang oelang terdjadi beberapa keadaan jang njata.

Di Celebes Selatan sesoenggoehnja benar ada beberapa orang Zelfbestuurder jang hendak mem bantoe persendjataan dengan oeng, seperti dilakoekan djoega oleh beberapa orang Zelfbestuurder di Soematra dalam tahoen jang laloe, tetapi Pemerintah tidak dapat menerimanja berhoeboeng dengan beberapa hal jang bersifat oemoem. Pemerintah tentoe sadja bergirang hati atas kemeroahan itoe dan menghargai maksoednja.

Berhoeboeng dengan pertanyaan tentang permintaan akan memberi pelajaran agama pada Madrasah "Misbaahul Wathan" di desa Mer loeng, marga Toengkal Oeloe (Pangaboean), distrik Toengkal, afdeling Djambi, dipermaloemkan bahwa menginget keadaan agama diresidentie Djambi, pasal 362 Oendang oendang Djambi oentoek sementara akan ditetapkan djoega. Pemerintah ada bermaksoed akan mengoebah peratoeran itoe, jaitoe jang soedah mendapat perhatian Pemerintah, djika datang masa jang baik.

-o-

### Penghematan di Kra ton Soerakarta

Sampi dipoentjaknja, H I S Kasatrijan akan dilinjakan djoega.

Saban hari terdengar kabar bahwa penghematan dari pegawai Kra ton selaloe bertambah. Tentoe sadja para pegawai jang misih ade, hatinja selaloe berdebar debar dan tidak dapat tetap hatinja. Djoega para anak bini jang soedah tidak ada poenja pengharapan terima gadjih jang didapat dari lakinja ti dak beratoesan djoemblahnja bah kan riboean.

Kotta Solo waktoe ini boleh di bilang dalam keadaan berkaboeng, dan soeji jang di lihat adanya Afdeling dari apa sadja sama dapat termakan dari tadjanja pisan jang waktoe ini akan didjalankan meneroet keadaan jang selaloe dalam tebakan. Hal ini tentoe tidak mengherankan, karena semoemnja itoe tergantoe pada soetoe hal jang kita tidak oesah memoesingkan. Riwayat jang akan menjat

Sekarang dapat kita bentangkan bahwa penghematan itoe akan sampai didalam poentjaknja. Masarakat akan merasakan djoega boeah dari itoe penghematan jang hebat. Djoega anak anaknja pendoeoek Solo akan kehilangan keadaan jang waktoe ini kita boetoeuhkan sebetoe betoelnja. Apa ini. Jalah tentang ondeswij, Baharoe ini kita telah mengabarkan bahwa Mar diawi telah dilinjakan, moelai ti dak menerima moerid lagi. Sekarang terdengar kabar bahwa sekolahan HIS Kasatrijan tidak akan berhindar dari bezuvinging itoe.

Itoe sekolahan soedah berdiri lama dan boesahja bagi Rijk Soerakarta tidak sedikit dan boleh dirasakan djoega oleh masarakat. Betoeel sekolahan HIS itoe special diperoetoeakan bagi meloeloe anak anaknja para Amtenaren Rijk Soerakarta atau familie dari Kraton tetapi anak anak itoe sesoedahnja dari itoe sekolahan sama dapat melandjoetkan ke sekolahan jang pa ling tinggi dan sekarang tidak djarang jang mendjadi pemimpin rajat, Pembesar Negeri, di Rijk Soerakarta ataupun di loear,



### Kalah lima

Reboetan koersi Goemintarat Soekaboemi, antara Pasoendan Parindra jang dilakoekan kemarin doeloe, ada hebat sekali.

Djago Pasoendan Dr. Ahmad Hamami.

Djago Parindra Rd. Emor Djaja diurata,

Kaga heran kaloe Pasoendan jg menang, sebab oemoernja Pasoendan menang lebih toea, djadi lebih terkenal di kalangan rajat, sedang Parindra masi moeda sekali.

Betoel apa engga? Kendati begitoe, "pertandingan" ini hebat sekali.

Dr. Ahmad Hamami dapet 170 soeara.

Rd Emor Djajadinata dapet 165 soeara.

Bedanja tjoeama 5 soeara sadja. Tapi biar tjoeama lima, memang kalah, ja kalah djoega. Kendati tjoe ma beda satoe, memang Parindra misti menjerah kalah.

Dari pemandangan toekang bandrek, pertandingan pilihan ini djadi oekoeran djoega, djadi satoe boekti Parindra soedah tambah ke koetannya, sebab pada pertandingan jang doeloe doeloe, kemena ngan Pasoendan itoe, banjak sekali, sekarang tjoeama lima.

Koersi boeat Indonesia di Goemintarat Soekaboemi, sekarang di borong lagi sama Pasoendan, Orang Parindra tjoeama boleh menonten sadja,

Tapi sebetoeolnja kaloe menginget oemoernja Pasoendan jang begitoe toea, Pasoendan misti bisa mengalah kan dengan djaoeh sekali, kaga tjoe ma beda lima sadja,

Sebaliknja kaloe diinget lagi, Parindra ada poenja "pasoeakan" Soetya Wirawan jang soeka beker dja keras, heran banget kaloe masi belon bisa sadja mereboet itoe koersi.

Kaloe dilihat begitoe, roepanja dari kedoea pihaknja koerang ke giatannya,

Minoem bandrek doeloe, seopaja peroet mendjadi hangat, djangan terlaloe kedinginan.

Betoel apa engga?

Toekang Bandrek.

Kalau tidak hilaf, pada tahoen 1928 sekolahan itoe goeroe goeroenja jang mendatangkan djoega Gouvernement, dan blandja djoega dari Gouvernement, tetapi blandja itoe sesoedahnja teroes diganti oleh Kra ton dengan rente. Keadaan jang begitoe roepa sebetoeolnja ada berat, maka soedah selajaknja Kraton sigra mengadakan begrooting sendiri oentoek membelandjainja dan kedjadian pada tahoen 1932. Se moenja dikeloarkan dari Kraton mendjadi boleh dinamakan soedah zelfstandiglichaam, Malahan para goeroe goeroenja dimasoekan mendjadi amtenar dari Kraton, jang djikalau dihoetoeong dengan begrooting jang tadija dikeloarkan dapat menghemat tidak poeloehan riboe sadja bahkan lebih.

Sekarang sekolahan itoe termasoek dalam penghematan djoega. Djikalau benar itoe, kita merasa berdoeka, karena ingat bahwa itoe sekolahan ada boetoeolnja masarakat, artinja boeksnambenaren Kraton sadja. Hal ini sebetoeolnja dapat dipertegoehkan, djikalau ada ke maosan menegoehkan, tetapi bagi



# Weverij di Madjalaja

Ampat-Getouwen dan satoe scheer molen-beweging.

Harga barang terantjam lagi . . . . .

Kita akan bitjara dengan ringkas sadja.

Seperti telah diketahoei orang bahwa barang tenoen itoe haroes ditempel merkteekens [banderol] jang mana didapat dari Dept. Ec Zaken, jang banjaknja meneroet licentienja masing masing. Djadi meneroet atoeran ini, orang (weverij) "tidak bisa" mendjoel barang "zonder merkteekens" dan kalau ada orang jang mendjoel barang tenoen zonder merkteekens, maka ia ditangkapnja oleh politie. Hal ini telah banjak jang mendjadi korban diboete karena pelanggaran itoe. Dan dengan peratoeran ini, maka banjak pengharapan pekerdjaan smokkel mendjadi koerang, kalau memang tidak bisa terbasmi sama sekali.

Karena pekerdjaan smokkel itoe soedah tentoe jang terbanjak mendjerita kesoesahan, ialah si wever ketjil . . . . .

Tetapi karena kersanja mendjaga smokkel mendjoel barang zonder merkteekens itoe, maka ada pengharapan banjak barang tenoen mendjadi naik harganja. Dan memang sekarang djoega harga barang tenoen itoe soedah moelai naik.

Baroe baroe ini datang pergerakkan baroe. Pergerakan ini jaitoe orang mengadakan "ampat toestel dengan scheermolen". Weverij ini adalah "bebas dari licentie", artinya lebih landjoet Departent Ec Zaken memperkenankan orang jg beloen memoenjai toestel tenoen, membikin "peroesahan (huisnijverheid) dengan ampat toestel dan satoe scheermolen", jang productienja [sarongnja] boleh "didjoel zonder merkteekens".

Dengan begitoe sekarang ada doe matjam sarong jang boleh didjoel jaitoe zonder memakai merkteekens, jaitoe productie dari ampat toestel dan satoe scheermolen dan barang jang haroes memakai merkteekens jaitoe dari peroesahan tenoen jang memoenjai licentie itoe.

Maka karena adanja doe matjam diatas ini, sekarang keadaan pasar teroetama di bandoeng atati di Madjalaja ada sedikit keroeah. Orang riboet mendjoel barang zonder merkteekens atau productie dari ampat toestel dan satoe scheermolen tadi itoe.

kita ada pertacjakan atau tebakan jang soelit sekali.

Maka goena menegoehkan hal itoe ada sebaiknya bahwa pendoe doek Solo jang misih boetoech pada pengadjaran, berkaok kaok dengan bersama dalam rapat oemoem atau bagaimana tjaraanja terserah. Kita masih boetoech pada onderwijs dan semoea keboetoechan kita haroes kita kedjar dengan sepenoeh mungkin. Moega moega kabar itoe dapat linjap adanja.

Tidak heran karena keadaan pen dirian pampat toestel dan satoe scheermolen ini, jang di Madjalaja dan disekelilingnja terdjadi sebagai djamoe, oentoek politie teroetama adalah soesah mendjaganja keamanan pendjoelan kain tenoen itoe.

Kita mengerti, bahwa maksoed Departement v. Ec. Zaken terhad pada pembebasan licentie dari huisnijverheid jang terdjadi ampat toestel dan satoe scheermolen itoe, adalah baik, adalah oentoek kemadjoean si ketjil, tetapi praktijkenja adalah soenggoeh menjedihkan, malah karena ini, bisa djadi harga barang merosot lagi, dan smokkel bisa tambah.

Terboekti sekarang, boekan sadja si ketjil jang mendjikan ampat toestel dan satoe scheermolen itoe, tetapi tidak koerang si Besar . . . . . jang soedah tentoe memakai nama si ketjil . . . . .

Selain dari pada itoe kita mendengar kabar, bahwa di Tjiparaj ada seorang nama H, jang mendjadi makelaar boeat minta idin 4 toestel dan satoe scheermolen itoe, dengan diharoeskan 1 rekost membajar f10— sampai f15— serta didjannjikan kepadanja bhw permintaan orang itoe mesti dan lekas dikaboelkannja, sedang kalau tidak memakai perantaraan nja itoe makelaar, bisa lambat atau tidak dikaboelkan.

Djika benar keadaan ini, adalah soestoe rintangan lagi oentoek ke amanan rajat. hal mana soedah tentoe akan diperhatikan benar benar oleh jang wadjib.

Oentoek meminta itoe idinan orang bisa langsoeng datang di Consulatiebureau Nijverheid atau dengan sperat, dan kita pertjaja bahwa siapa jang lebih doeloet itoe lah soedah tentoe lebih doeloet djoega dieroesannja dan selandjoet nja, Ongkos itoe f10 atau f15 sa masakali tida ada, Pegawai dari Nijverheid Controleur etc haroes memberi tahoeakan dengan djelas hal ini.

Penoeoep kita mengharap dengan sangat soepaja keadaan sekarang perkara oeroesan ampat toestel dan satoe scheermolen itoe diperhatikan benar benar, boekan sadja oleh departement E Z, tetapi djoega oleh BinnenlandsBestuur sebab oeroesan ini teroetama rejat sehari hari ada ditangan BB jang berwadjab menganat ngamatinya, sedang seroesannja sehari hari djoega tidak koerang koerang Plaatselijk bestuur mendapat bagian pekerdjaan jang penting dari wewerijen itoe.

Peratoeran "pembebasan licentie dari ampat toestel dan satoe scheermolen" itoe, kita tidak setoedjoe, tetapi haroes diadakan djoega pembatasan jang sekira-kira bisa mengoerangkan smokkel tadi itoe.

Dan terhadap pada weverij jang memoenjai licentie, maka terang



## Kesoedahan perlombaan ballon

Seperti kita telah moeatkan tentang perlombaan ballon di lapang Jaarbeurs pada hari raia memperogati hari lahirnja Z H Prins Bernhard, maka kita bisa mengoemkan tentang kesoedahannja dari itoe perlombaan

1e prijs J Paardekooper, Soem bawastraat 26 ballon No 1237 Jang menemoekan Njonja Tjioek Kim Tjoan Lampegan

2de prijs Emas Daendelsweg 5 ballon no 995 Jang menemoekan ballonnja Bana di Tjiloesmoet Page laran Soekaneagara,

3de prijs Ina Koster, ambonstraat 17 ballon no 219 Diketemoekan oleh Pa Soehaja Tjibeber

Mereka jang mendapat prijs dan ada di Bandoeng boleh mengambil itoe hadiah di Jaarbeurs pada hari Senen 17 Juli djam 10 pagi

Hadiah hadiah boeat mereka jang menemoekan ballon akan dikirimkan ke masing masing adres terseboet diatas

## Mendapatkan oeng

K tinggal di Bodjongloa No 22 bl 92 kemarin doeloet waktoe berdjalan di Kopoweg telah menemoekan oeng semoeanja sedjoemlah f 13.05. Kemoedian oeng ini diserahkan kepada politie jang akan mengoesoet siapa jang kehi langganan oeng terseboet.

## Dibekoek poelitie

Kemarin malam kira kira djam 2 seorang poelitie agent di Sumatrastraat telah menangkap seorang jang saugat ditjoerigakakan. Oleh karena itoe maka orang tab, oleh agent poelitie itoe ditangkap.

Orang itoe bernama P tinggal di Tjidjawan (Tjipat) dan memba 7 potong sarong dan tjelana piyama. Ketika ditanja oleh poelitie dimana ia (P) dapat itoe barang, maka P ini ta bisa memberi ketrangan jang sangat memoesakan.

## Berita P T T

Moelai dari hari Senen tgl 17 Juli jang akan datang ini di Soerabaja dibekoek lagi satoe bijpost dan telegraafsantor Soerabaja dar mo

Waktoe bekerdja pada hari kerdja (werkdagen) ialah dari djam 8 pagi sampai djam 12 siang dan

sekali bahwa jang diwadjabkan mendjoel barang dengan memakai merkteekens itoe, boekan sadja produsen tetapi djoega toko toko dan pendjoelal semoeanja.

Hal ini scharoesnja dan sebaik nja Dept E Z bekerdja bersama sama dengan Dept B R.

Toean Redacteur, harap toelisan ini disampaikan kepada:

Directeur Dept Ec Zaken di Betawi C

Consult Bureau Nijverheid Bandoeng

Asistent Resident di Bandoeng.

Si-Wever Tjiparaj

waktoe sore dari djam 4 sampai djam 6

Pada hari Saptoe hanja dari djam 8 sampai djam 12 siang sadja

Pada hari Ahad dan hari raia opial kantor terseboet ditoeoep.

## Itoe drama di toko T.S.M

Doeloet kita pernah moeatkan tentang itoe drama di toko TSM pada tanggal 23-24 November tahoen jang telah laloe Lie Soei Liang [persakitan] pada waktoe itoe meneroet keterangannja sendiri di depan pengadilan telah mendjadi mata gelap karena diterawakan oleh Tjoe Kim Hin dan Pang Sin Joeng dengan tjera jg menghina oleh karena mana pesa kitan djadi mata gelap kemoedian terdjadi itoe drama jang ia sendiri Lie Soei Liang ta' insjef atas perboeatannja.

Belakangan baroe ia mengerti bahwa olehoja telah diboenoeh 3 orang nama Tjoe Kim Hin, Tjong Mjouw Siang. Boeng Tjoen Jang sedangkan jang 2 orang lagi Pang Sin Joeng dan Tjen Kim Boen haroes dirawat diroemah sakit boeat beberapa poeloeh hari lamanja.

Persakitan atas kemoefskatan antara skitan sendiri dan voorzit ter Landraad diperiksa zonder pembela.

Kepoatoesannja hakim ialah Lie Soei Liang diberi hoekoeman pen djara 20 tahoen, dan terdakwa minta tempo 7 hari oentoek berpikir.

## Medaille dari Jaarbeurs

Meneroet jury terdiri dari toean toean H J, Bohnen, J. Gerretsen dan V F, van Katwijk jang men lapat medaille ialah demikian,

Medaille perak disepoeh 60 mm,

1 Rijkswaterstaat s' Gravenhage, 2 Dep. Ec, Zaken bagian Keradji nan Batavia-Centrum.

Medaille perak disepoeh 50 mm

1 Firma Rous Meeuwenoord Bandoeng, 2 Koninklijke N I Motor club, 3 Luchtbeheermingediensafd Bandoeng, 4 NV NI Gas Mij. Gastabriek Bandoeng 5 Landbouw tentooesteling 6 NV Gebeo 7 dient SS

Medaille perak 50 mm

1 NV V. Revimij NV, Radio en Verlichting Import Mij 2 Hillinga's Machine industrie 3, NV, Ingenieurs dan Handelsbureau Kerner Bandoeng Batavia Soerabaja, 4 P, T. T. 5, NV, Preamij Bandoeng 6 Van den Berg fabrieken NV, Batavia, 7 Valkenet Bandoeng, 8 Bandoengsche Melksentrale, 9 Hall, izending monster collectie 10 Galzenier Bandoeng,

Medaille perak 40 mm

1 Kunsthandel Midden Java 2 Firma Lee Cheong 3 Maisan Tan Licet Than 4 Satoh Shokai 5 Horlogerie Stocker 6 General Motors Java Handel Mij 7 NI koffiepropaganda 8 Autobandel Mascotte, 9 Firma Lim Tjoei Keng 10 NIRMJ 11 NV Bandoengsche Kinine 12 Toko de Zon 13 Isfabriek Petodjo 14 Bernina Import Mij 15 Tjiger balsem fa Egg Aun Tong Batavia 15 Schoenen en Tussenmakerij Centraal 16 Zeeuwsche Zaadhandel 17 Pa GOJ De Leeuw, 18 Kleurenwonder



## Journalist

### Pemboenoeh

Adresnja para Wartawan Indonesia ampir mendjadi boereng, ampir sadja ada toedoechan tida bisa dipertjaja, karena orang tjoeama me lihat perboeatannja Djoernalis Saeroen sadja jang begitoe mengemparkan, Ja, si Ronda tjoeama maes bilang sadja, semoea Djoernalis itoe orang biasa sadja bisa salah dan bisa ke liros, ada memoenjai napsoe dan amarah.

Sedjihat djabatnja Djoernalis Indonesia belon ada jang djadi pemboenoeh.

Tapi tadi malam si Ronda ada batja dalam "Het Weekblad voor Semarang Salatiga en Omstreken" disitoe ada dikabarkan, bahwa toean de Keizer bekas Directeur Hoofd redacteur "De Locomotief" telah dihoekoem 15 tahoen oleh pengadilan di Zwitserland, karena soedah malakoekan pemboenoehan ketika djadi tamoenja salah satoe pension di Clery.

Begitoe isinja itoe kabaran. Djoernalis itoe, kendati bangsa apa sadja, wemang boekan nabi, boekan malaikat, djadi sembarang waktoe bisa berboeat salah.

Dari itoe, tida pantas sekali haloe Djoernalis Indonesia di tanah airnja sendiri, diberi tjap jang tida enak oleh pihak mana djoega.

Si RONDA

## Harga Pasar Bandoeng

dalam boelan Juli.

Hasil pertanian dan perkeboenan:

Padi f 3.80/f 4— per 100 kg  
Rijst Tjandjoer I f 9.55  
" II f 7.70  
" Krawang I f 7.40  
" II f 7.20  
" Segou I f 7.40  
" II f 7.10

Kedele mata item

f 5.35/f 5.65  
f 6.16

Katjang soeok

(dikoepas) f 9,—  
idjo f 9.50

Klappa f 2.50/f 3.— 100 st.

Atji f 5.45/f 5.75 100 kg

kw. AA f 6.10

Keutang f 7,—/f 6.30

Kol (witte) f 0.06/f 0.15 st

Wortel f 0.10 10 bos

Biet f 0.10 10 bos

Kemir f 0.075/f 0.10 10 st.

Salada bokor f 0.10

Petjai f 0.15/f 0.20

Djeroek

garoet f 3.75/f 4.25 karandjang

Djrk kpr. f 4.50/f 4.75

kw. B f 4,—/f 4.25

Hasil Keradjaan:

Kain tenoen

poetihan f 14.—/f 14.75 codi

Kain tn, kleur f 15.25

tafij f 26,—

stapelsvl, f 28,—

Roepa roepa:

Minjak klapa f 2.20 blik

Telor ajam f 0.25 10 st.

" bebek f 0.20

Ajam f 0.30/f 0.60 seekor

Dodol garoet f 0.80 pak

Goela Djawa f 0.02/2/f 0.10 pak

—o—

## Penonton Jaarbeurs

Pada hari Rebo jang telah me nonton Jaarbeurs jang ke-20 se moeanja ada 3385 terdiri dari 23 20 bangsa Indonesia, 561 bangsa Europa, 502 bangsa Tionghoa dan Timoer Asing.

—o—

## Djalan pasar baroe

Tempo hari telah dikabarkan bahwa djalan Pasar baroe hanja bisa dilaloei dari satoe pihak sadja (dari kidoel ke Kaler.)

Hal ini ada menimboelkan ke beratn sekali, sebagaimana tertoes dalam s a k.

Ini hari kita dapat kabarbah wa "pertjobaan" itoe tida dak dilandjoetkan dan moelai ini hari segala kendaran bisa berdjalan sebagaimana biasa.

## Dokter Mevr. Soemini Moerdjani

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 8 — 10  
sore 5 — 6

## Dokter MOERDJANI

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 7 — 10  
sore 5 — 6

Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

## Lagere Nijverheidschool voor Meisjes

### „Wanita - Sedjati“

KEBON KAWOENG No. 58 DI BANDOENG

Erkend. Besl. Dir. O. en E. 14 Jan, 1937 No. 784 B

Moerid-moeridnja boleh toeroet menempoeh Staatsexamen. Boeahnja menjenangkan. Tahoen ini 100 pCt. jang geslaagd. Goeroe-goeroenja BEVOEGD.

Bajaran Sakolah pantes. Ambtenaren dapat KINDERTOELAGE.

Jang bisa diterima djadi moerid anak-anak jang keloesar dari klas 7 H. I. S. atau laie sekolahan jang disamakanja, Cursus baroe 1 AUGUSTUS 1939.

Keterangan bisa didapat pada:

Nj. A. RACHIM Dasarataweg 8 Bd.

Nj. SOENODO Grote Langkong 34 Bd.

N. DEWI Pssirkalikiweg 81 C Bd.

Nj. SOEWARDJO Grote Langkong 75 — 77 Bd.

T. SOEMARDJO Balonggedeweg 11 Bd.



**JAARBEURS  
JUBILEUM**



**BANDOENG**  
28 JUNI-15 JULI 1939

ini malam poekoel 9

**Pertandingan BOKSEN**

Besok, Saptoe malam penoetoeapan Jaarbeurs  
POEKOEL SETENGAH 9.

**Kembang api penoetoeapan besar.**

Djam 9 malam, ZANGCONCOURS (KRONTJONG) BESAR PERAMPOEAN. Dapatkah Misser Bandoeng, mengalahkan lawanannya dari Betawi, Semarang, Soerabaja, Solo, Djokja dan lain-lainnya kotta jaag nama-namanya tidak asing bagi publik?  
Baik persaksikanlah pada temponja.

PARADISE REVUE: Tjinta dan discipline

MINGGOE betoel betoel toetoeap, dari itoe djangan loepa

ini malam nonton Pertandingan BOKSEN. Dan besok malam ke Malaman Pengabisan

**Bekabaran**

**Dari hal memboeat pajoeng di Tasik malaja.**

dalam tahoen 1938.

Siapakah diantara pembatja jang beloem kenal dengan pajoeng Tasikmalaja? Kami kira ta' seorang poen jang tidak kenal dengan hasil keradjan Boemipoetera ini. Ter sohornja pajoeng Tasikmalaja boekan dipelau Djawa sadja, tetapi djoega sampai di Soematera sebelah Selatan. Roepanja bagoes bagoes, menginginkau hati sekalian perempoean, baik toea baik moeda. ka rena ada jang waroanja pantas boeat orang toea dan ada jang pantas boeat moeda remadja.

Tentang asalnja pajoeng ini ta' perloe diterangkan lagi kiranja; namanja sadja soedah pajoeng Tasik malaja, Tetapi selain dari di Tasik malaja pajoeng ini diperboeat djoega di Indihiang, Radjapolah dan Tjamis semoanja dekat Tasikmalaja. Banjaknja pajoeng jang diperboeat ditempat terseboet dalam tahoen 1938 kira kira 1 1/2 djoega, djadi seperti pada tahoen 1937; 88 pCt dari segala pajoeng ini asalnja dari Tasikmalaja sendiri, 10 pCt. dari Indihiang jang lain—2 pCt—asalnja dari Radjapolah dan Tjamis. Dalam tahoen 1938 banjaknja pajoeng jang dikirim dengan sepoer ke Djawa-Barat kira kira 527 riboe ke Djawa-Tengah 375 riboe ke Djawa-Timoer 348 riboe dan ke Soematera Selatan 54 riboe.

Djadi kalau dibanding dengan tahoen 1937, pengiriman pajoeng ke Djawa Barat mendjadi koerang [4 pCt]; begitoe djoega pengiriman ke Djawa Tengah (berkoerang 9 pCt). Sebaliknya pengiriman pajoeng ke Soematera Selatan bertambah besar (20 pCt).

Harga pajoeng Tasikmalaja dalam tahoen 1938 rata rata f 3.—sekodi; djadi rata rata f 0.15 seboeah.

Pengiriman pajoeng ketempat lain teroetama dengan sepoer; hanja kira kira 10 pCt jang tidak dikirim dengan sepoer, jaitoe dengan bus atau vrachtauto.

**Rapat Anggauta Pen sioenenbond**

afd. Soerakarta

Besok pada hari Minggoe pagi ddo, 16 Juli 1939, Pensioenen Bond dengan bersamakan dengan Banknja akan mengadakan rapat anggauta bertempat di gedung Sonoharsono, Rapat dimoelakan pada djam 8 pagi. Menoeroet agen da ada banjak jang penting jang dibitjarakan maka soedah selajak nja para anggauta akan memperloekan dateng. Adapoen agenda seperti berikoet:

- P.P.B.
- Pemboekaan,
- Mengesahkan notulen,
- Verslag dari conferentie di Soerakarta,
- Membentoeok comite Kematian fonds,
- Rondvraag,
- P.B. (Bank)
- Pemboekaan, Mengesahkan notulen, Verslag conferentie di Djokja karta, Belanda anggauta Rengoe

roes, Pindjaman sebraken, Tam bahuja modal, Menjimpan oesang taboengas, efnitproessie dan Rondvraag.

**Gongsol Djepang di Soerabaja**

Dengan besluit Goebarnemen telah ditjatat, bahwa toean N. Nishikita diserahi pekerdjan oen toek mewakili djabatan gongsol Djepang di Soerabaja.

**Z H Mangkoenegoro dioperatie**

Toeroet berita Ameta Aid dari Djogja maka dikabarkan bahwa Z H Mangkoenegoro telah dioperatie oleh dokter Saleh, operatie mana sangat memoesakan. Keadaan Z H, sangat menjenangkan, akan tetapi jang akan mengoesadjoengi beloem diperkenakan.

**Melahirkan dalam trein**

Pertolongan dari conducteur memoesakan.

Toeroet Pal. Nb. beloem lama ini antara Tandjoeng Karang dan Re kri terdjadi bahwa seorang perempuan poea jang soedah mengandoeng toea melahirkan anaknja dalam trein. Jang memberi pertolongan ketika perempoean ini akan melahirkan ialah conducteurnja sendiri. Sampai kabaran itoe ditoeis keadaan perempuan tarseboet dan anaknja menjenangkan.

**Berita Doenia**

**Negeri BELANDA**

**Dr. Koolen ta' berhasil**

Den Haag 13 Juli —O B.  
Mr Dr D A P N Koolen telah minta kepapa jmm Sri Ratoe soepaja H M mentjaboet titahnja ke pada dr Koolen oentoek membentoeok kabinet

**Dr. Colijn**

dapat titah menjoesoen kabinet

Den Haag, 13  
Dr H Colijn pada pagi hari telah diterima oleh H M Wilhelmina dan Sri Ratoe memberikan lagi titah oentoek menjoesoen kabinet Dr Colijn minta oentoek bermoes jawarat

**Congres P.P.K.I.**

Telah tersiar kabar bahwa Per sekoetoean Katholik Indonesia akan melangsoengkan congressnja di Malang pada tg 22 sampai tg 24 Juli jang akan datang.

**INGGRIS**

**Manovre jang akan datang**

Londen 13 Juli (Reuter O B) Chamberlain mengoesmoemkan dalam Lagerhuis bahwa pada tg 31 Juli 12000 opsir marine jang telah dipenjoen reservisten dan pensioenan akan dipanggil oentoek toeroet pada manovre gaboengan dari angkatan laot dan oedara pada boelan Agustus dan September, Premier Chamberlain menambahkan, bahwa Radja pada tg 9 Agustus akan menginspectie angkatan laot reserve jang terdiri dari 130 kapal perang

**Hongkong dikoeatkan**

Londen 13 Juli (United Press) Dari soember soember jang sangat boleh dipertjaja ada dikabarkan bahwa Pemerintah Inggris telah me-

masoekkan peardoedoek Inggris di Hongkong jang bisa dipakai oentoek pekerdjan militair pada djoenit pembelaan.

**Negeri baroe di Tiongkok**

Wang Ching jang mendjadi kepala.

Menoeroet kabar jang disebarkan oleh Reuter dari Peiping, dan Tokyo maksoed Djepang akan mendirikan pemerintahan Central di Tiongkok itoe akan terdjadi ini djoega.

Jang akan mendjadi kepala dari ini Pemerintahan Tiongkok baroe ialah Wang Ching Wei dan ada dibawah conerolnja Djepang.

Goena membangoenkan ini pemerintahan baroe jang pro Djepang lebih doelpe akan diadakan conferentie di Tsingtao antara pembesar militer Djepang di Tiongkok oetara dengan kepala pemerintahan boneka dari Peiping dan Nanking.

**PERTANDINGAN BAL BESAR Dilapang U. N. I.**

**Slasa 18 Juli '39**  
Moelai djam 7 malam  
**Malay Team - Molt o**  
Singapoer Kampion Persib  
**Kemis 20 Juli '39**  
Moelai djam 4.45  
**Malay Team - U. N. I.**  
Kampion VBBO

Entree Tribune le. rang f1,50 2e. rang f1,-  
Staanplaatsen f 0.25  
**Rame, seroe, hebat tidak ada bandingannja.**

Hoofdepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Gledog No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

- Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal: Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tje An Tong—Soekaboemi Po Tjoa Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magelang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tje.—Le Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengangoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tiau Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tioug Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Buitenzorg : Eng Hok An. Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Rang—Poerwokerto; Eng Tjoen Ho.—Tjilarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tjong Tan Yok Pong..



# Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD  
No.26703

Ini thee ada saeapa  
thee jang tida tet  
hingga ia p...  
tadjab hargam...  
da brapa bisa...  
pake oleh segala  
golongan ia ada  
mandjoer boea  
baekin penjakit  
ini Thee Angin  
Tjap DOEA LANGIT  
ada berjoena 28 maljem  
perjakit seperti terseboet  
di bawah ini:



- |                                    |                                    |
|------------------------------------|------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin               | 15 Bikin bersih kotorandi oesoos   |
| 2 " panas                          | 16 Dileher reah tida bisa toeroen  |
| 3 Kepala sakit atau mabok          | 17 Napas sesek                     |
| 4 Pilek atau moentah-moentah       | 18 Kantong nasi tida djalan baek   |
| 5 Sebentar panas atau dingin       | 19 Anak ketjil serlawan oesoos     |
| 6 Toelang pada sakit               | 20 Batok soera serak               |
| 7 Toelang boekoe pegel             | 21 Kepala poesing mata gelap       |
| 8 Ilangken angin atau Siep         | 22 Peroel moeles                   |
| 9 Moentah berak                    | 23 Serlawan moeloet                |
| 10 Badan lesoe                     | 24 Roepa: penjakit prampoean       |
| 11 Mendjaga segala penjakit moeloe | 25 Prompoean tida dateng kotoran   |
| 12 Oeloe hati 'nek                 | 26 Kotoran tida tjotjok            |
| 13 Peroel kemoeng                  | 27 Dateng kotor peroel sakit       |
| 14 Batok tida brenti               | 28 Penjakit pataij/kotoran poeliki |
- Atoeran pake ada terlampir di dalam boengkoesan  
Harga satoe pak 10 cent.
- Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO  
GR. POST WEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

## NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

# Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Nionja-nionja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoeok, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,  
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS  
Nadruk Verboden

## Agentschap Soekaboemi

Oentoek menggampangkan perhoebongan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagbladen "SINAR PASOEN-DAN" dan "BERITA PRIANGAN" tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten  
Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonneement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtsaken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang mentjari pekerdjaan

Moerah betoel  
f 0,17 1/2 p. doos

Tangoeng enak r...  
tanganja. Barang baek  
tira wacah dipoedji.  
Kaloe soeda tjaba  
haroe taee rasanja

EXCELSIOR  
HET WAARMERK

CACAO  
GEDEPONEERD  
No. 25427

DIKLOEARKEN OLEH:  
Cacao & Koffie-fabriek  
"AROMA"

BANTJEUJ 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG

BISA DAPET  
DIMANA TOKO DAN WAROENG

## Radio

### VORL

Golfi, 85,96 Meter  
Djoemahat 14 Juli

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 " Lagoe Krontjong
- 6 - " Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 " Lagoe Soenda
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 " Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 " Lagoe Hawaian
- 8 - " Peladjaran Beksaan
- 11 - " Toetoep

Sabtoe 15 Juli

- 5 - sore Lagoe Melajoe
- 5 30 " Lagoe Hawaian
- 6 - " Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 " Lagoe Soenda
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Krontjong
- 7 15 " Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 " Lagoe Djawa
- 8 - " Lagoe Soenda
- 8 30 " Wajang Golek
- 6 - pagi Toetoep

Minggue 16 Juli

- 8 30 pagi Memperdengarkan lagoe dari piringan hitam
- 11 30 siang Toetoep
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 " Lagoe Melajoe
- 6 - " Lagoe Soenda
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaian
- 7 15 " Berita sport (djika ada)
- 7 30 " Lagoe Krontjong
- 8 - " Pamandangan leaar negr
- 8 30 " Hawaian Orkest
- 10 - " Toetoep

Senen 17 Juli

- 5 - sore Lagoe Soenda dan Melajoe
- 5 30 " Lagoe Krontjong
- 6 - " Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 " Lagoe Hawaian
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 15 " Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 " Lagoe Anekawarna
- 7 45 " Lagoe Krontjong
- 8 - " Peladjaran Gamelan
- 11 - " Toetoep

### VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Djoemahat 14 Juli

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 " Lagoe Gamboes
- 6 - " Lagoe Krontjong dan stamboel
- 6 30 " Membatja soerat kabur
- 7 - malam Goena anak anak
- 7 20 " Pembatjaan kitab Indji
- 8 - " Lagoe Belloni
- 8 30 " Krontjong Orkest
- 11 30 " Berhenti

Saptoe 15 Juli

- 7 - pagi Lagoe Belloni
- 7 30 " Lagoe Ambon
- 8 - " Lagoe Tionghwa
- 8 30 " Berhenti
- 12 - siang Lagoe Gamb, Kromong
- 12 30 " Lagoe Djawa
- 1 - " Lagoe Soenda
- 1 30 " Lagoe Krontjong dan stamboel
- 2 - " berhenti
- 5 - sore Lagoe Melajoe sebrang
- 5 30 " Lagoe Arab
- 6 - " Lagoe Leloetjon
- 6 30 " Membatja soerat kabur
- 7 - malam Lagoe Hawaian
- 7 30 " Lagoe Ambon
- 8 - " Lagoe Soenda
- 8 30 " Wajang Golek
- 6 - pagi berhenti

Selasa 18 Juli

- 5 - sore Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 5 30 " Lagoe Soenda
- 6 - " Berita s k (soenda)
- 6 15 " Lagoe Ambon
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Barat
- 7 15 " Berita s k [Indonesia]
- 7 30 " Lagoe Djawa
- 8 - " Membatja soerat soerat
- 8 15 " Lagoe Hawaian
- 8 30 " Pidato tentang Keislaman
- 9 - " Lagoe Mannsoeka
- 10 - " Toetoep

Saptoe 15 Juli

- 5 - sore Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 5 30 " Lagoe Soenda
- 6 - " Berita s k (soenda)
- 6 15 " Lagoe Ambon
- 6 30 " Pauze
- 7 - malam Lagoe Barat
- 7 15 " Berita s k [Indonesia]
- 7 30 " Lagoe Djawa
- 8 - " Membatja soerat soerat
- 8 15 " Lagoe Hawaian
- 8 30 " Pidato tentang Keislaman
- 9 - " Lagoe Mannsoeka
- 10 - " Toetoep

## NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Djoemahat 14 Juli

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

- 5 - sore Gamelan Djawa
- 5 30 " Ketjapi Modern
- 6 30 " Lagoe lagoe Tiong Hwa
- 7 - malam Cultuur Melajoe
- 7 30 " Lagoe lagoe extra
- 7 40 " Berita pers
- 8 - " Tanda waktoe
- 8 01 " Bahasa Belanda
- 8 40 " Strijkorkest Belloni
- 9 - " Mana-soeka
- 11 - " S M Alqdroes
- 11 - " Toetoep

Saptoe 15 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 Batavia II 190

- 6 - pagi Strijkorkest belloni
- 6 30 " Gamelan Djawa Timoer
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Gambang Kromong
- 7 30 " Toetoep

Bandoeng II 192 Bandoeng III 50

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Tembang Soenda
- 12 30 " Studio Orkest
- 1 30 " Berita pers jg terpenting (samboengan)
- 1 40 " Studio Orkest
- 2 20 " Berita pers jang terpen ting (oelangan)
- 2 30 " Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Sekar Kaboea
- 7 - malam Orkest Krontjong
- 7 40 " berita pers
- 8 - " Tanda waktoe
- 8 01 " Orkest Krontjong samboengan
- 9 - " Gamelan Djawa
- 12 - " Toetoep

Minggue 16 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M PMH 45

- 9 - pagi Soera Laoetan Tedeoh
- 9 30 " Gamelan Djawa Timoer
- 10 - " Orkest Krontjong
- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 01 " Gamelan Soenda
- 1 30 " Berita pers jg terpenting (samboengan)
- 1 40 " Gamelan Soenda
- 2 20 " Berita pers (oelangan)
- 2 30 " Toetoep

Senen 17 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe Melajoe Singapore
- 6 30 " Soera Laoetan Tedeoh
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Lagoe2 Tionghwa modern
- 7 30 " Toetoep

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Studio Orkest
- 1 30 " Berita Pers
- 1 40 " Gamelan soenda
- 2 20 " Berita Pers
- 2 30 " Toetoep

Batavia II 190

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Krontjong dan stamboel
- 12 45 " Gambang Kromong
- 1 30 " Berita Pers
- 1 40 " Lagoe lagoe Mesir
- 2 20 " Berita Pers (oelangan)
- 2 30 " Toetoep

## SOERABAIA

Golflengte 68 M, dan 129 M.

Djoemahat 14 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe Tionghwa Cinema
- 5 30 " Krontjong dan stamboel
- 6 - " Jong Ambon
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita pers
- 7 15 " Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 " Gandroeng Banjoewangi
- 7 35 " Ketoprak
- 8 01 " Bahasa belanda
- 9 40 " Lagoe lagoe Sumatra
- 9 40 " Klenengan
- 1 - " Toetoep

Saptoe 15 Juli

Djocja II 128 Semarang II 190 Soerabaja II 61 dan IV 129 Solo II 120

- 6 - pagi Lagoe lagoe Hawaian
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Lagoe2 Tionghwa modern
- 7 30 " toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 " Klenengan
- 1 20 " Berita pers jg terpenting
- 1 30 " Klenengan samboengan
- 2 20 " Berita pers jg terpenting (oelangan)
- 2 30 " Toetoep

Djocja II 128M Semarang II 197M Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Solo II 120 M

- 5 - sore Dongeng anak anak
- 5 50 " Gendingan Djawa
- 6 - " Pat Iem Orkest
- 6 30 " Nabi Khong Tjho
- 6 50 " Lagoe2 Tionghwa modern
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita pers
- 7 15 " Membal s soerat soerat
- 7 20 " Soera A. Rahman
- 7 30 " Wajang Koelit
- 2 - " Toetoep

Minggue 16 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 9 - pagi Orkest Krontjong
- 11 - " Wajang Orang Tjokro
- 11 20 " Orkest Tionghwa modern
- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 01 " Membalas soerat soerat dan rapport
- 12 10 " Orkest Tionghwa modern (samboengan)
- 1 30 " Krontjong dan stamboel
- 2 - " Gendingan Djawa tengah
- 2 30 " Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

- 5 - sore Hawaian Orkest
- 5 45 " Balasan soerat soerat
- 6 - " Kepandoean
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Pemandangan Oemoem lo ar negeri
- 7 20 " Berita pers jang paling achir (Djika ada)
- 7 25 " Soera miss Moor
- 7 30 " Economie
- 8 - " Klenengan
- 12 - " Toetoep

Senen 17 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M,

- 6 - pagi Lagoe Tionghwa Modern
- 6 20 " Krontjong dan Stamboel
- 7 - " Tanda waktoe
- 7 01 " Lagoe lagoe Malay Opera
- 7 15 " Soera Entjik Noerniahsjam
- 7 30 " Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Dongeng anak anak
- 6 - " Ketoprak
- 6 20 " Lagoe lagoe Tiong Hwa Mandarjja
- 6 40 " Soera miss Lee
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 " Berita Pers







**Pasar beras di Betawi**

Krawang, franco wagon  
 Krawanglu per 100 kg  
 Beras petjah koelit tjeree  
 Jun. lev. ditawarkan f 6,64  
 idem  
 Aug./Sept./Oct. equally  
 beras Huller boeloe K B B  
 ditawarkan f 7,04 1/2  
 beras petja Tjeree  
 I T L lev Jan. f 6,72  
 Jud. Jul. f 6,72  
 beras Lolosan Srogel I S  
 L lev Jan. di  
 tawarkan f 6,80  
 Slawi, fob Praoe Tegal,  
 beras Slijp boeloe OTB  
 ev Juli Aug. ditawarkan  
 f 6,96  
 Tjiandjoer, fr wagon  
 Tjiandjoer  
 beras Masin S P A  
 Ven Foeng lev. Juli  
 ditawarkan f 8,40  
 beras Machine S L R  
 Ven Foeng lev Juli  
 ditawarkan f 8,—  
 Boemijoe, fr wagon  
 Boemijoe,  
 Slijp boeloe H Juni  
 lev ditawarkan f 7,28 1/2  
 Slijp boeloe H Juli  
 lev ditawarkan f 8,09 1/2  
 Indramajoe, fob Cheri-  
 bon beras lolosan tjeree  
 I T L Jul Sp '39 ditawarkan f 6,81 1/2  
 beras petja koelit tje  
 ree OTK lev Juli Sept.  
 f 7,12 1/2  
 beras Ketan slijp Juli '39 f 6,99  
 Harga beras dari soedagar2  
 ketjil di Batawi  
 per 100 Kg  
 Ketan Java f 8,25  
 Slijp boeloe Krawang f 8,50  
 Huller boeloe Krawang bb. f 7,—  
 beras Machine Tjiandjoer  
 S P A f 9,50

**DRUK. ECONOMY**

O. Kerkhofweg 16 — Tel 444  
 Satoe satoenja kantor tjetak Inpo  
 sia jaang paling terkenal di kota  
 Bandoeng

ADRES JANG PALING TERKENAL  
 BOEAT  
 • INSIGNE S  
 • CLICHE S  
 • STEMPEL S  
 • VERNIKKELD  
 ONTWERPE PALING MODERN  
  
**Clichéfabriek TEL.**  
**"FA FOENG" 798**  
 GR. POSTWEG WEST 61—BANDOENG.

**Jaarbeurs**

Boeat menonton Jaarbeurs jg. paling dekat. hanja dari

**"HOTEL „MALABAR“**  
 KEBON DJOEKOET NOORD No. 1a  
 BANDOENG

Rawatan menjenangkan - Tarif sedang

**KALENDER th. 1940**

Boeat Perkoempoelan - Coope-  
 ratie - Toko - Firma dan lain lain.  
**TLF. 444** Model boelanan, 2 atau 3 kleur  
 jaang ketjil atan besar, dengan harga MOERAH dan  
 NETJIS, bisa pesan dari sekarang di: — —

**DRUKKERIJ „ECONOMY“**  
 ODEKERKHOFWEG 16 — BANDOENG

**MASOEKKANLAH ADVERTENTIE**  
**TOEAN DALAM**  
**DAGBLAD BERITA. PRIANGAN**

**Kwaliteit Tjabang Atas**

Babaran jaang mentjotjoki dengan segala combinatie warna  
 warna Tjita model sekarang,  
 Pantas dipakai dalam segala pesta, picnic, honeymoon...  
 berharga oentoek di kirim sebagai souvenir, dan me-  
 dekatkan KEOENTOENGAN oentoek didjoal lagi...  
**BAIK HALOES**, babaran teratoer meneroet **MODE** se-  
 karang, persediaan pelbagai roepa, Antaranja;

Saroeng;  
**MASCOT, WONDER BOVEN WONDER**, kepala dan  
 tanshan roepa roepa. Harga moelai f 3,25 t.m. f 7,75  
 per pt. beloem teritoeng ongkos kirim.  
 Kleur **VIOLET MOONLIGHT**, harga moelai f 3,50 t.m.  
 f 9,50 per pt.  
**RUMBA ASMARA** Kleur ORANJE of DJAMBON harga  
 moelai f 3,50 t.m. f 7,50 per pt.  
 Thee ijs **HAROEM MANIS**, harga f 4,— t.m. f 9,—  
 per pt. Dan masih ada jaang lain lain.  
 Harga diatas beloem teritoeng ongkos kirim, tetapi kala  
 toean pesan sedikitnja 3 potong, ongkos kirim Vrij. Pe-  
 senan oeang lebih doeloe, rembours tida kirim.  
 Djoesja sedia batik kasar dan sedang harga moelai f 16,—  
 t.m. f 45,— per codi.

Silahkan berlangganan, tjobaklah sekali.  
 Batikkerij  
**Koerdi Dachan**  
 Boomweg 7 PEKALONGAN.

**Pangaos barang tjitakan**

100	Emploj ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabaulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat endangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloeheer sadajana nganggo tinta  
 hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambih  
 ongkos. Sareng tetatjan kaetang ongkos ngintoen.  
 Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

**DRUKKERIJ „ECONOMY“**  
 — Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

**AGENTUUR & COMMISSIEHANDEL**

**„ECONOMY“**

**BANDOENG TLF. 444 BANTJEUJ 16**



Baroe diboeka Balai Perantaraan Peroesahaan Boemipoetera  
 Mendjoewal, membeli, menerima, mentjari, membikin dan me-  
 ngoeroes matjam-matjam keperloeán seperti:

- Djoewal dan membelikan roemah, tanah dan sawah sawah.  
 Automoiel motorfiets Radio, mesin toelis dan lain lainnja (bros dan 2e. handsch)
- Menerima Mendjadi Agent, membikin roemah bilik tembok, assurantie djiwa  
 dan kebakaran.
- Mengoeroeskan Sewah menjewakan roemah dan tanah Memindjamkan wang (hipotheek  
 Tanah milik, Agr. eigendom dan eigendom)

Zonder borg roemah dan tanah tida bisa ditrima  
 Segala barang<sup>2</sup> jaang akan didjoel kita akan moeatkan dalam ini soerat kabar

Katerangan dan atoeran atoeran jaang lebih djelas boleh datang pada kantor terseboet diatas.